

Königsproklamation 2013

Süß.(fli) Der Nachwuchs hat das Königsschießen des Schützenvereins Edelweiß Süß dominiert: Die Jungschützin Anja Scherer räumte nicht nur die Drei-König-Scheibe mit 10,5 Teiler ab, sondern sicherte sich auch mit einem 32,2 Teiler die Lieslscheibe. Ihr gleich tat es der Nachwuchsschütze Sebastian Wendl, der mit einem 30,4 Teiler als neuer Schützenkönig ausgerufen wurde.

Stolz war Schützenmeister Werner Wendl auf eine Beteiligung von 79 Schützen, die am diesjährigen Christbaumkugelschießen, Königsschießen, dem Schuss auf den Gemeindegewinn sowie die Dreikönigsscheibe teilgenommen haben. Spannend wie und je war natürlich die Präsentation der neuen Würdenträger. Hier konnte Schützenmeister Werner Wendl bei den Damen die Kette der Schützenliesl an Anja Scherer (32 T), Manuela Weiß (70 T) und Anneliese Freitag (89 T) wurden ihre Zofen. Die Jugendkönigscheibe verlieh er an Florian Weiß (487 T) gefolgt von Antonia Bachhuber.

Groß war die Überraschung für Schützenmeister Werner Wendl, der seinem Sohn Sebastian zum neuen Schützenkönig gratulieren konnte. Dieser sicherte sich mit einem 30,4 Teiler den Titel des Schützenkönigs. Ebenfalls unter großem Applaus ernannte er Georg Bauer jun. (94 T) und Franz Freitag (162 T) als Ritter. Der Titel des Gemeindegewinns ging an Hans Koch, Süß, der mit einem Blattschuss von 26,9 Teiler, die von seinem Vorgänger Gerald Schüller gestiftete Scheibe in Empfang nehmen durfte. Ihm folgte Stefan Krieger (147 T) und Georg Bauer sen. (192 T).

Sehr stark umkämpft war die Hl.-Drei-König-Scheibe, bei der die weiteren Sieger herzhaft geräucherte Schinken in Empfang nehmen durften. Als Sieger wurde Anja Scherer (44 Teiler) gekürt. Auf Platz 2 und landeten äußerst knapp dahinter Julia Bauer (42 Teiler) und Susanne Stab (43 Teiler). Auch Michael Bauer (52 Teiler) und Alexander Rösl (55 Teiler) erhielten für ihre Platzierung noch den besagten Schinken.

Auch die Tombola für die 79 Teilnehmer des Christbaumkugelschießens war sehr gut bestückt, so dass jeder Schütze einen wertvollen Preis mit nach Hause nehmen konnte. Den Hauptgewinn fiel per Los auf Hans Koch aus Hahnbach. In ihren Grußworten lobten 2. Bürgermeister Norbert Bösl, Gauschützenmeister Wolfgang Moll und HKA-Vorsitzender Franz Erras die Aktivitäten des Schützenvereins.



Den neuen Würdenträgern des Schützenvereins Edelweiß mit sitzend v.l. Jugendkönig Florian Weiß, Schützenkönig Sebastian Wendl und Schützenliesl Anja Scherer, die auch die Drei-König-Scheibe gewann. Dahinter v.l., 2. Bürgermeister Norbert Bösl, HKA-Vorsitzender Franz Erras, 2. Ritter Franz Freitag, 1. Ritter Georg Bauer jun., 2. Zofe Anneliese Freitag, Gauschützenmeister Wolfgang Moll 1. Zofe Manuela Weiß und Schützenmeister Werner Wendl.



Gemeindekönig Hans Koch zusammen mit den Schützenmeistern v.l Hans Lederer, Uwe Friedrich, Markus Bauer und Werner Wendl.